

Bettina Laville

2008

Conseillère d'Etat, Présidente d'honneur du Comité 21, Présidente de l'Association "Vraiment durable"

- Rééquilibrer la représentation politique des pays du Sud dans les instances de l'ONU, particulièrement au Conseil de Sécurité et à l'OMC.
- Créer une taxe internationale plus significative que celle sur les transports aériens, dont le produit serait attribué pour le développement des pays du sud avec des conditionnalités strictes en rapport avec les politiques de lutte contre le réchauffement.
- Favoriser la modification des termes de la demande en dégagant des fonds pour les entreprises et les associations de consommateurs en popularisant les analyses de produits à partir de leur empreinte écologique, y compris les produits immatériels.

<== [Les trois propositions précédentes](#) <==> [Les trois propositions suivantes](#) ==>
